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Á es aplastantemente negativa de
cepcionada hostil Hay que reconocerlo

Ayerexpuse aquí la razón paratransmitir
las nuestra guerra de 8 mil muertos no está
para eufemismos Pero a través de correos y
llamadas el auditorio sentenció Es un asco
tu noticiero Es una pena que recurras a
eso Es una falta de responsabilidad ética
y respeto

Manuel Badía Etchegaray sintetizabien el
sentir Soy un padre de familia felizmente

casado y con tres hijos 18 16 14 No sé qué
hubieratenidoque decirles sihubieranestado
conmigoviendo tunoticiero Debo agradecer
al colegio que esta semana es de exámenes
y se encontraban estudiando

Me pareció verdaderamente penoso ver
las imágenes que transmitieronen referencia

a la noticia de dos decapitados Me hicieron
sentir muy mal Mi muy humilde opinión
es que no sirve ni ayuda en nada la trans
misión de esas imágenes De por sí el propio
encabezado de la noticia ya es espeluznante
como para que lo dramaticen todavía más
proyectando las imágenes de dos cabezas
sobre una mesa

Creo que ha existido mucha polémica
y si no mal recuerdo fue un tema de Tercer
Grado de Televisa de hasta qué punto se
deben difundir este tipo de cosas o no de
hasta qué punto se deja de hacer el trabajo
periodístico al no publicar o comentarsobre
ese tipo de circunstancias hoy tancomunes
con la enorme violencia y narcoviolencia
que existe y se vive a diario en este país Mi
opinión al respecto es que se puede y debe
prescindir de eso que no es condicionante
paratenero hacerunamejornotao unmejor
trabajo periodístico

Gracias a todos «M
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